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文部大臣は日教組出身議員？ 2009/03/10 11:44 

  

「教育の政治的中立などあり得ない」 

  

と語る興石東の山教組による選挙 

  

違反疑惑事件 

 
  
 日教組問題を一貫して取り上げ追求してきた阿比留さんが…（感涙）とまで表現した森元首相の沖縄での「違法なカネで当選 

日教組出身の民主・輿石氏を批判」発言。以下、阿比留さんのブログから引用します。  
  
森 同じ民主党の参議院の議員会長さん、輿石さん、違法なお金を集めて当選してきた人であることは皆さん、ご存じの通り。こ

の方も「教育の政治的中立などと言われても、そんなことはありえない。政治から教育を変えていく。逆説的に。そんな勇気と自

信をも持って頂きたい」。 
  
 つまり、政治で教育を変えますよとおっしゃっている。「私も日政連、つまり日教組のメンバーです。日教組とともに戦っていくこと

をお誓いします」。そして、教育基本法を元に戻す。教員の免許制を止めるということでしょう。 
  

教育基本法を元に戻す。教員の免許制を止める？ 

  
森 教育基本法は何を謳ったか。これはご承知の通りでしょう。国を大切にしよう、愛しようと。どの政党が政権を取っても同じこと

だ。日本の伝統、歴史を大事にしましょうと。６０年かかった悲願だ。先生方が無責任、それには先生に他の道が開けるようにし

て上げたらいい。だから１０年に一回は免許更新制入れましょうと。これを社民党も共産党も民主党もまた変えようと思っている。 
  
 もし民主党政権が出来たら、おそらく文部大臣に日教組出身者の議員を据えることになるのではないでしょうか。そしたら、民主

党の大きな背景は連合です。今の小選挙区制度の中に全部連合が支持をしている。その主体は何かというと日教組と自治労で

しょう。これが圧力を掛けていったら日本の教育を根底からまたおかしくしてしまう。 
  

国防安全保障と教育を総選挙の争点に 

  
 森元首相はマスコミからはいろいろ叩かれますが、実際に会って話を聞くと非常にまともな意見、常識的なバランス感覚をもっ

ていると感じます。麻生首相を支えるという点でぶれないのもこの人ですね。で、発言の中の「輿石さん、違法なお金を集めて当

選してきた人」の部分を知らない方もいるかも知れないと思い、以下、告発した当事者の文章を紹介致します。 
  
 ここに来て、「拉致は金で」、「第七艦隊で充分」と防衛安全保障では全く論外の民主党をさらけ出していますが、教育問題で日

教組を非難する発言が自民党幹部から次々と飛び出しています。何か吹っ切れたのでしょうか？。いいぞ～もっとやれとエール

を送っておきます。 
  

■山梨県教組の異常なカネの騒動 
                                             

        

                 （社）全教協 常務理事 山本 豊 

  
 昨年（平成１６年）七月に行われた参議院選をめぐって、教職員組合による選挙違反疑惑事件が連続して二件おこった。 
  
 １つは、神奈川県教組委員長らが他の労働組合幹部に対し、那谷屋正義参議院議員(民主党)への投票依頼を見返りに現金

を渡したため、神奈川県警によって逮捕された事件。 
  
 もう一つは、山梨県教員組合が県民主教育政治連盟〈県政連)と東明会(輿石東の会)と連携して組織ぐるみでカンパを行い、

選挙資金として元山梨県教組委員長で現参議院議員(民主党)の興石東氏に流れた疑い。さらにカンパ額を政治資金収支報告

1文部大臣は日教組出身議員？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/946783/



 

  
タグ： 興石東  森嘉朗  日教組  山教祖  山本豊  全国教育問題協議会   

書に記載を怠った事件で、ボーナス時に校長三万、教頭二万、教員一万円を徴収、山梨県の教職員数は四千五百人だから、約

一億円が行方不明な訳だ。 
   
 “教員でありながらこんなことがまかり通るのは許せない”と教育関係者五名が山梨県警に政治資金規正法違反として平成十

七年二月七日に告発した事件で、小生も告発人の中の一人である。 
  
 告発事実は政治資金収支報告書の虚偽記載だが、この事件の背景には戦後の日本の教育界の恥部ともいえる、教員組合と

教育行政当局のゆ着の構造となる教員の組合依存体質が明白だ。現職教員の政治団体の役員就任、教員らによる興石東後援

会入会勧誘行為並びに選挙運動、資金カンパは何と興石東氏が初当選した平成二年以来十五年間、毎年行われていたのが事

実である。 
  
 これらの行為はまさに教育公務員特例法第十八条、人事院規則十四ー七、公職選挙法第百三十七条違反の疑惑で告発し、

現在に至っているが、起訴される段階にまで達していない。なぜか、そこには多くの問題が浮き彫りにされる。 
  
１、山梨県教育委員会の消極的な姿勢  
 昨年十二月末、山梨教育委員会は資金カンパをせん動した校長ら十九名のみ「文書訓告」を行った。これは懲戒ではなく、給

与身分上の不利益を伴わない処分である。しかも教育委員会は組合問題にはタッチしないという姿勢を示した。 
  
２、文部科学省の指導力の低下  
 文部科学省としては山梨県教育委員会の姿勢に対し、是正を求めるため、県教育長を文科省に召集し文科省としても現在調

査を行う旨伝えたが、山梨県教育委員会はこれを拒否しているのが現況である。文部科学省の権限の低下を如実に物語ってい

る。 
  
３，教職員団体と政治とのかかわり合い 
 山教組は、国会議員のみならず、県知事選挙、並びに各級議員選挙に大きな力を発揮した。その結果、山梨県の行政並びに

教育行政をして山教組を無視できなくなっている状況にある。 
  
４、組合員ではない人は人にあらず 
 一般教員、管理職、OB、政治団体が一つになった組合運動だから、県市町村の教育委員会も一蓮托生であり、「ノー」と云え

ない関係だから、管理職登用、異動など、組合を批判したならば、寄ってたかって叩かれ、まさに村八分になるという。勿論組合

の活動批判、脱退など不可能という。 
  
 このような長い間、生活習慣病として培われた山梨で起こった事件である。この事件は単に教員団体の選挙にまつわる違反事

件であるが、根っこは日本の戦後教育界が抱えてきた“うみ”が表面化した事件、まさに教育がこれから正常化されるか、このま

ま組合によって牛じられる教育界になるか、その結果が日本の教育に与える影響は大であろう。（教育問題８号から転載ー１７年

８月発行） 
社団法人全国教育問題協議会ＨＰから 
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虚妄の村山談話を撃つ！講演とシンポジウム  

 
日時平成21年3月25日（水） 18時00分～20時50分 
場所星陵会館東京都千代田区永田町2-16-2 
  （地下鉄「永田町」駅6番出口 徒歩3分） 
内容 《第1部》 基調講演 「日本は侵略国家であったのか」 田母神俊雄（前航空幕僚長） 
《第2部》 シンポジウム 
  パネリスト ： 田母神俊雄、田久保忠衛、西村眞悟、藤岡信勝 
  司会 ： 中村 粲 
参加費一般 3,000円  昭和史会員 2,000円  学生 1,000円 
（当日受付にて学生証提示で差額を返金） 
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お申込郵便局備え付けの郵便振替用紙に必要事項（郵便番号、住所、氏名、電話番号、

年齢、職業）を明記の上、参加費をお振込みください。入金確認後、チケットと会場地図を

送付いたします。 
【郵便振替口座】 00110-1-158577 昭和史研究所 
※ 3月16日（月）締切り。但し、定員になり次第受付終了いたします。 

 
主催・お問合せ昭和史研究所  TEL 03-5203-2225 FAX 03-5203-2226 
協賛展転社  
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花うさぎさん、こんにちは。 

 
いやぁ~これでもう一度、日本の教育再生にスポットライトが当たってくれると良いですね

~ 
 
阿比留さんへのコメでも書いたのですが、森氏にこれからスクラム組んでガンガン突進し

て行ってもらうためにも、私もできることを続けていなければと思うと同時に、一人でも多く

の人に声を上げて応援団に加わって欲しいと思っています。  

 
花うさぎさんの場をお借りして… ｽﾐﾏｾﾝ 
中山氏のHPで、「日教組の害悪」を語る中山氏の動画がアップされていますので、是非

皆さんにもご覧頂きたいと思います。 

http://nakayamanariaki.com/modules/bulletin/index.php?page=article&s
toryid=26  
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To さくらの こころさん こんにちは。 
 
>いやぁ~これでもう一度、日本の教育再生にスポットライトが当たってくれると良いです

ね~ 
 
本当にそう思います。 

 
>一人でも多くの人に声を上げて応援団に加わって欲しいと思っています。 
 
これが大事ですね。力を合わせて立ち向かうということが。  

 
>「日教組の害悪」を語る中山氏の動画がアップされていますので、是非皆さんにもご覧

頂きたいと思います。 

 
拝見しました。中山氏の信念が伝わる良いビデオですね。 

 
ところで以前10月18日に「解放同盟は日教組の用心棒」のタイトルで日教組糾弾集会を

取り上げましたが、この元映像をyou tubeで見つけましたので是非ご覧下さい。 
 
日教組を糾弾する緊急国民集会6/6 
http://www.youtube.com/watch?v=C2bEbS6WIWI  
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山梨県民の良識を疑いたくなる。  

 

2009/03/11 04:07Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>山梨県民の良識を疑いたくなる。 
 
地元紙ではこの経緯を報道している筈ですからね。次の選挙では山梨県民の良識を見

せて欲しいですね。 
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・ニュース 
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津川雅彦ブログ、人気爆発！ 

 
これでマスコミが作った民主党バブルは、はじけるなあ。 

http://www.santanokakurega.com/2009/03/post-120.html 
 
俳優でありながら実名で堂々と民主党、小沢批判、マスコミ批判をして大ブレーク。コメン

トは500を超えています。  
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・ニュース２ 阿比留さんの署名記事 

 
日教組追及で自民が攻勢 衆院選へ「保守」明確化へ 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090310/stt0903102207019-n
1.htm 
 
＞「景気対策を断行するのは当然だが、ちゃんと保守政権としての使命を果たさないとい

けない。それには教育問題だ」 

 
２月２１日。ひそかに首相公邸を訪ねた安倍氏は、麻生太郎首相にこう訴えた。首相は、

目に力を込めてうなずいたという。 

 
 翌２２日、青森市で講演した麻生首相は早速、民主党について「ご存じ日教組に支えら

れている。私どもは断固戦っていく」と語った。現職の首相が、日教組と戦うと表明したの

は初めてのことだった。＜ 

 
安倍さんが仕掛け人でしたか、いいぞ～ガンガンやって欲しいです(^^)。  

 

2009/03/11 05:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ こんな性教育を許すな 

 
小学校の異常な性教育授業風景 

http://www.youtube.com/watch?v=bRt442KLJtw 
 
東京で実際に行われていた性教育 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm1312689 
 
親の知らないところでこんな教育を受けていたら、貴方はどう思いますか？ 
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輿石問題は、第一に輿石本人の人間性に問題の根源があるのですが、それ以上に問題

なのは山梨の県民性ではないかと思います。 

 
輿石本人については、あの顔つきが彼の人間性の全てを物語っていますから何も言うこ

とはありません。 
一方、山梨の県民性には、①教師を崇め奉ること、②選挙違反を栄誉とすること、という

特徴があります。そして、①のために、極端に言うと「教師にあらずんば人に非ず」という

風潮があります。私は幼い頃学んだ先生の人格に嫌気がさし、故郷を捨てました。 
また、②については、輿石の選挙違反で罰金刑になった人物が日の当たるポストに就い

ていることからも明らかですし、かつて金丸信の選挙違反でブタ箱に入った人物も県や町

の顔役になっています。 

 
そうした風潮が生まれたのは、甲府藩が廃止され徳川の天領となった頃まで遡るのでは

ないかと私は考えています。つまり、GHQに占領されて日本人が洗脳されたのと同じで、

徳川に占領された地元民も洗脳されて、お上に逆らう気概を失ってしまったのです。残念

ながら信玄の時代の心意気が失せてしまったのです。 
徳川以来の洗脳を解くには、廃県すること、具体的には東京都と合併する以外にないと

いうのが私の持論です。 

 
しゃちょうさんが上のコメで、「山梨県民の良識を疑いたくなる」と書いておられますが、山

梨出身者として、以上、弁解を述べました。 
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To 風来坊さん こんにちは。 
 
>輿石本人については、あの顔つきが彼の人間性の全てを物語っていますか

ら何も言うことはありません。 

 
人相で云うと私はこの人と古賀誠が一番嫌悪感を持ちます。 

 
 
>徳川以来の洗脳を解くには、廃県すること、具体的には東京都と合併する以外にないと

いうのが私の持論です。 

 
へえ～詳しいですね。 

 
>しゃちょうさんが上のコメで、「山梨県民の良識を疑いたくなる」と書いておられますが、

山梨出身者として、以上、弁解を述べました。 

 
あっ、道理で(^^；。選挙違反を栄誉って、これは困ったものですね。逮捕されても変わら

ないのかな？。  
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